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Депутат Донецкого облсовета от Блока Наталии Витренко Зоя Колесникова
предложила на сессии Донецкого облсовета объявить Горловку городом
экологического бедствия в связи с сложной ситуацией на Горловском химзаводе.
     
  По ее словам, из-за утечки радиоактивных веществ, которые хранятся на Горловском
химазводе, в Горловке за последние годы  возросла детская заболеваемость и
заболеваемость онкологическими болезнями, сообщает «Донецк.proUA.com» .  
  «Горловка просто вымирает. Болеют дети, дети рождаются с патологическими
отклонениями, а мы все молчим» , - отметила Колесникова.  
  В свою очередь, заместитель главы Донецкого облсовета Владимир Ишков
отметил, что власти Донетчины ведут работу с Минпромполитикой по данной проблеме.
Также он добавил, что в Горловке пока нет разработанного проекта по утилизации
отходов химзавода, поэтому финансирование утилизации без проекта пока невозможно.
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